

Programa
Investigación
en Economía
de la Empresa
Universidad de
Almería

Investigación
en Economía
de la Empresa

Hace ya algún tiempo que se inició la colaboración entre el Departamento de Dirección y Gestión de Empresas de la Universidad de Almería y la Universidad Metropolitana de Caracas para la puesta en marcha del programa de doctorado sobre **Investigación en Economía de la Empresa**.

Dentro de las diferentes líneas de investigación del mismo, que abarcan la gestión y organización de empresas, la comercialización e investigación de mercados, las finanzas y la contabilidad, los profesores de la Universidad Metropolitana realizaron diferentes trabajos de investigación que culminaron con la obtención por parte de todos ellos del Diploma de Estudios Avanzados. Varios de estos trabajos, que merecieron el máximo reconocimiento por parte de los profesores que los evaluaron, y que han sido enriquecidos posteriormente, son publicados en este volumen. En muchos casos, constituyen algo más que el germen de unas futuras tesis doctorales.

La satisfacción académica y personal que siento por la difusión de las investigaciones realizadas, y que considero es compartida por todos los profesores que participaron en el programa, es doble. Por un lado, esta publicación constituye un primer paso, muy relevante, para aproximarnos a una evaluación plenamente satisfactoria del programa de doctorado que tuve el placer de coordinar. El siguiente paso lo constituirá la defensa, en fechas próximas, de las tesis doctorales por parte de cada uno de los profesores participantes en el programa. Este es el compromiso académico y personal que todos hemos asumido. En segundo lugar, el rigor en los planteamientos conceptuales y metodológicos con que son abordados los diferentes trabajos realizados traza un panorama muy esperanzador para el desarrollo de la investigación sobre gestión organizativa en los próximos años en la Universidad Metropolitana de Caracas, de forma que se constituya, como todos los integrantes del Programa deseamos, en un referente de excelencia en el ámbito Iberoamericano.

Esperamos poder seguir colaborando en el futuro para continuar el enriquecimiento mutuo en el desarrollo de una investigación y docencia de calidad.

José Céspedes
Universidad de Almería
Coordinador
Programa Investigación en
Economía de la Empresa